

## [SECCIONES]

## Última hora

Granada  
Costa  
Provincia  
Vivir

## Lo más leído

Imágenes del día

## [MULTIMEDIA]

Videos Teleideal   
Video Noticias  
Clip Musicales  
Punto Radio

## [INTERACTIVO]

Objetivo Granada   
Foto denuncias   
Blogs  
Foros  
Chats

## [CANALES]

Hoy Cinema  
Hoy Inversión  
Hoy Motor  
IndyRock  
Waste Ecología  
Eurosport  
Canal Moda

## [SUPLEMENTOS]

Deporte Base  
Expectativas  
Inmobiliario  
LaguiaTV  
Hoy Mujer   
XLSemanal

## [SERVICIOS]

Infoempleo  
SacCasa   
Tus Anuncios  
Horóscopo  
Descargas | PDF  
Tus anuncios  
Coche Ocasión  
Pág. Blancas  
Pág. Amarillas  
Postales  
Masters

## [Y ADEMÁS]

Agricultura  
Canal-SI  
Cibernauta  
Ciclismo  
Esquí  
Infantil  
Libros  
Amistad  
Juegos  
Sudoku

## LOCAL

## GRANADA

## La UGR niega que se «esconda información» al alumnado sobre el espacio europeo

A. G. P./GRANADA

Las aguas andan revueltas desde hace tiempo en torno al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), fundamentalmente en un sector muy concreto y que no representa un alto índice sobre el total del alumnado. Durante las últimas semanas la Asamblea contra la Mercantilización de la Educación (Acme) ha denunciado en reiteradas ocasiones que los responsables de la **Universidad de Granada** encargados del proceso de convergencia con el espacio europeo no les facilitan información. Para hoy han convocado un paro activo y diferentes actividades en otros tantos centros universitarios. Dicen, entre otras cosas, que no están de acuerdo con el plan Bolonia.

Ante la insistencia de que el equipo del rector no está facilitando información y de que se haya negado a conceder el paro activo solicitado, han empapelado algunas facultades y escuelas para llamar a la movilización. En el Comisionado para el Espacio Europeo de Educación Superior, su máximo dirigente, el profesor Antonio Sánchez Pozo, defiende que «aquí no se está escondiendo nada». En referencia a la no difusión de información en torno al proceso de convergencia con el espacio europeo. El responsable universitario defiende que ha ido a todas las facultades y escuelas que le han llamado y que, además, se puede consultar todo lo que va saliendo en la página web de la **Universidad granadina**.

Hoy mismo, el comisionado para el espacio europeo estará en la Escuela de Trabajo Social participando en una charla en la que también está previsto que asista algún miembro de Acme. «Donde me llaman allí voy, sino me llaman pues no voy», remata el profesor Sánchez Pozo.

En relación a lo que pasará con la adaptación al espacio europeo, Sánchez Pozo expone que «no entiendo muy bien todo el follón que se está montando. El proceso lo que pretende es aumentar la transparencia para que tenga más valor». Acto seguido, el comisionado mantiene que «aquí nadie impone nada», en relación a la adaptación de las titulaciones a los nuevos grados y posgrados. Sobre las próximas novedades, esperan que salgan pronto los nuevos decretos después de que se haya aprobado la LOU para desarrollar los próximos planes de estudio de las nuevas titulaciones que se ofertarán en **la UGR**.

 

Publicidad



Cierre de la temporada en Sierra Nevada  
 Día del libro en Granada  
 PSOE denuncia las irregularidades en el censo electoral

## TURISMO


**Conoce en profundidad nuestra provincia:**

::Fotos desde el aire::  
::Censo::  
::Historia::  
::Gastronomía::  
::Hostelería::  
::Turismo Activo::  
::Monumentos::

## ESPECIALES

Semana Santa en Granada  
 Presidenciales en Francia  
 Guadix, cuna del periodismo  
 Salón del Cómic  
 28-F  
 Fitur 2007  
 Los Oscar 2007  
 El diálogo con ETA  
 Fidel cede el poder  
 Especial Vivienda  
 Especial Navidad 2006  
 Granadinos del siglo XX  
 Municipios de Granada  
 Alhambra 360º

Subir